

Gimnastas cubanas ajustarán el final en Cancún



La Habana, 29 jun (JIT) Dedicados a depurar las selecciones al máximo posible estarán los equipos cubanos de gimnasia artística, que llegaron a la ciudad mexicana de Cancún para la última parte de la preparación planificada de cara a los Juegos Panamericanos de Lima.

Luego de una provechosa estancia de un mes en el Club Carbonell de Costa Rica y un breve paso de apenas tres días por La Habana, los dirigidos por Carlos Gil y Yareimis Vázquez completarán su puesta en forma en suelo azteca hasta el próximo día 19.

«Vamos a trabajar en la limpieza de los programas, repetir y repetir para que los elementos técnicos salgan lo más perfectos posible», comentó Carlos a **JIT**, y reconoció que pudieron cumplir sin contratiempos lo previsto en la mencionada estadía en San José.

«Como nunca antes pudimos aprovechar cada minuto, los muchachos se entregaron a un trabajo que fue realmente intenso y no dejamos de entrenar ni un día», aseguró realmente satisfecho con las jornadas que tuvieron como colofón la participación en la Copa de Clubes Estrellas Gimnas-Ticas.

Tras ese evento quedaron definidos los elencos cubanos, que como ya se ha divulgado antes no contará con la presencia del estelar Manrique Larduet, operado de ambas muñecas y aún en fase de recuperación física.

Por eso el papel de líder lo asumirá Randy Lerú, que por cierto se coronó como máximo acumulador en el torneo costarricense, e irá a Lima acompañado de Arián Vergara, Rafael Rosendi, Alejandro de la Cruz y Huber Godoy.

Carlos ratificó que se mantiene la unión del grupo como mayor fortaleza, aunque también confirmó que individualmente es Randy el que cargará con el peso de un posible título, sobre todo en la barra fija.

Aunque el propio subcampeón del *all around* centrocaribeño en Barranquilla 2018 adelantó que sus aspiraciones van más allá y se siente en excelente forma para enfrentar también las barras paralelas y los ejercicios a manos libres.

Entre las muchachas la situación es similar con Marcia Videaux como estrella del quinteto, pero necesitada de sus compañeras para conseguir el apoyo imprescindible en busca de intentar mantener su corona de hace cuatro años en salto.

«Esta vez voy como campeona y eso añade presión, pero sé que puedo lograrlo de nuevo, y estoy mejor preparada psicológicamente», aseguró una Marcia que sigue siendo la misma muchacha tímida que contrasta con la soltura que demuestra en sus ejecuciones sobre los aparatos.

Yumila de la Caridad Rodríguez, Yesenia Ferrera, Mary Adny Morfi y Vanessa Leliebre son las otras convocadas de un colectivo que junto a los varones vivió las intensas jornadas en Costa Rica y ahora ajusta igual en México.

Hace cuatro años Estados Unidos dominó las dos competencias por equipos con Brasil y Colombia como escoltas entre los varones, y Canadá y Brasil entre las mujeres.

Cuba además del salto de Marcia, sumó el oro de Manrique en esa misma prueba, además de quedar como plateado del *all around* y barras paralelas, y bronce en anillas.

En el total histórico los estadounidenses son líderes con mucha diferencia de 127 coronas, por 73 de los cubanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/194718-gimnastas-cubanos-ajustaran-el-final-en-cancun>



Radio Habana Cuba